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Dos años a encuesta 

Se cumplen ahora dos años 
de permanencia itel nuevo ayun
tamiento y de la celebracion 
de las primeras elecciones mun" 
ciPlles démocríticas. 

Lls realizaciones y proyec
tos que la Corporación ha 
real!zado a lo largo de este 
per lodo no puede ser del gusto 
de todos, utilizando las mismas 
palabras del senor alcalde: "Es 
normal que todo cuanto se ha 
hecho 'Y el modo de realizarlo 
no sea del gusto de todos". 

Por eso y como también 
manifestó el alcalde "Dos anos 
no son suficientes para reparar 
tantos déficits y tantas desi
gua.ldades como ten ía y sigue 
teniendo la ciudad de Puerto
llano. Pero dos anos s í son su
ficientes para ver que el progra
ma que se le expuso al pueblo 
de Puertollano, se va a cumplir 
al término de nuestro mandato, 
dentro de dos anos exacta
mente". 

• Es decir, hay que esperar 
aun dos anos para poder juzgar 
verdaderamente y con propie
dad la gestión municipal. 

Teniendo la oportunidad de 
recoger la opinión ciudadana 
sobre el tema, he aqu í las res
puestas de algunos de los ciu
dadanos entrevistados mos
tránd~n~s en líneas ' g~nerales 
lo POSitiVO o negativo que pue
da tener la gestión del actual 
ayuntamiento en estos dos 
anos. 

Se les preguntó a los ciuda
danos.lo siguiente: ¿Qué les ha 
parecido la gestión municipal 
del nuevo ayuntamiento en 
estos dos anos, en lo referente 
a facetas como: Urbanismo 
Sanidad, Deportes, Cultura y 
Festejos. 

Estas son las respuestas: 

Luis Viso, Estudiante, 18 anos. 
Urbanismo: No se ha hecho 

mucho, aunque de vez en 
cuando se arregla alguna 
calle, pero no se preocupan 
de la parte alta, parte críti
ca cuando llueve. Tampo 
evitan los carteles y pintadas 
de las que está llena la ciu
dad. 

Sanidad: Brilla por su ausencia. 
Qeportes: Poco hay de bueno 

por no decir nada. 
Cultura: Nos hace falta de todo, 

teatro, escuelas, centros cul
turales para la juventud .. 

Festejos: Muy mal, de precios 
populares nada, y la ca'seta 
Cultural ha tenido mucho 
que desear. 

Pilar V. Administrativo en paro. 
Urbanismo: se ha arreglado ca

lles, sobre todo por la parte 
alta de la ciudad, lo que 
creo que es un aspecto po
sitivo. 

51nidad: Ll Seguridad Social 
tiene muchos problemas y 
no va nada bien. 

Cultura: Poco ha hecho, no 
hay nada, falta un teatro, 
pocos cines y ' con mala 
programación basada en lo 
comercial y el sexo. 

Festejos: La última feria ha si
do un fracaso, muy mala. . 

Profesor de Francés 26 anos 
Urbanismo: Basta~te bien' 

cuando entró quedaba un~ 
cantidad grande de km. sin 
asfaltar, y ahora son unos 8 
km. los que falta por cubrir 
y pOSiblemente antes de la~ 
próximas' elecciones esté ur~ 
banizado todo el pueblo. 
Además hay que cuidar el 
aspecto de la ciudad, hay 
que limpiarla, que es una 
v .. gUenza v.. como están 
la Concha o la Casa de Ba
nos, hay que evitar las pin
tadas y carteles. Hay que 
reestructurar el tráfico. Los 
semáforos han sido una ha
bilidad torpe y' un gasto inú
til. 

Sanidad: El ayuntamiento tie~ 
pocas competencias, porque 
en su mayorfa dependen del 
~inisterio de Sanidad y Se
guridad Social. Pero tiene a 
su cargo la Casa de la Salud 
que está bien atendida. ' 

Deportes: Solamente Sé que se 
ha creado últimamente un 
patronato. 

cultura: Lleva buena poi ítica 
pero los órganos culturale~ 
más q~~ dedicarse a la pro
gramaclon de actos deben 
impulsar a los jóvenes para 
que se responda a to'do lo 
que se les ofrezca. 

Ll Casa de la Cultura está 
respondiendo bien a todo 
últimamente y además se va 
a aumentar el presupuesto 
de cultura a 23 millones. 

Festejos: Creo que es el capítu
lo menos acertado. 

R. M. Enfermera. 3'5 anos. 
Urbanismo: Se. han pavimenta

do algunas calles, pero pocas 
hacen falta más sobre tod~ 
por la parte alta. 

Sanidad: Muy mal en todos los 
ca~pos, se necesita mucho 
mas personal y de más cali
dad, más competentes. 

Deportes: Nos hace 
PI 

que nos ten ían prometido. 
Cultura: Se está forza ndo el 

ayuntamiento, y nos ha crea
do la Universidad Popular 
además la Casa de la Cultur~ 
es. muy activa últimamente. 

FesteJOS: .Todo muy aglutina-
do, mejores precios. 

Victor Morujo. Estudiante. 20 
anos. 
Urbanismo: Hay cambios, y 

'!luchas calles arregladas. 
SaOldad: Mal, no hay personal 

competente. 
Cultura: Muy interesante la ac

tividad de la Casa de la Cul
tura. 

Festejos: Puertollano se merece 
mucho más, mejores presu
puestos, más precios popu
lares, menos bares y más 
teatro. 

Mercedes Moreno. Abogada. 27 
anos. 
Sanidad: Igual que antes," sólo 

que se han dado a conocer 
sus fallos.' . 

Deportes: Nada. 
Cultura: Acción positiva, pero 

poca. 
Festejos: Tienen que hacer más 

y que vaya/,! dirigidos al pue
blo, al aire libre y más publi
cidad al respecto de lo que 
se hace. Más actos culturales 
durante todo el ano. 

Jesús López. Técnico en Enpe
trol. 29 anos. 
Urbanismo: Se ha avanzado un 

poco, quizás menos de lo 
que se esperaba debido a la 
f~lta de medios económicos. 

SaOldad: Tiene pocas compe
tencias y la verdad es que 
estoy poco informado. 

Deportes: Se ha hecho bastan
te, muchas competiciones 
concursos, etc. Además hay 
poca aportación ciudadana. 

Cultura: Bastante bien, sobre 
todo con respecto a la ante
rior, además es uno de los 
a~pectos, en que más se está 
Viendo la gestión del ayunta
miento, su fruto y su es
fuerzo. 

Muy aceptable la acción 
de la Casa de la Cultura; con 
buena programación yabun
dantes actividades. 

Festejos: De forma general está 
bastante. considerable, pero 
en la feria ha dejado mucho 
que desear. 

Isidoro F. 24 anos. En paro. 
Urbanismo: El centro está muy 

descuidado, no se restaura 
nada, se han arreglado algu
nas calles. 

Sanidad: No ha ersonal com-

~tent~. y una mala admi
nlstraclon. 

Deportes: Muy mal en todos 
los sentidos, no vemos el 
proyectado palacio de los 
deportes que se iba a ubicar 
en las 630. 

Cultura: Hemos tenido una 
casa de la Cultura mu..u 
durante uña temporada,aun
que deSde hace unos m __ 
se la ve muy activa. 

Festejos: Muy mal, no se han 
preocupado del pueblo para 
nada. 

Pedro. 22 anos. En paro. 
Urbanismo: Ha arreglado bas

tantes calles, aunque no se 
crean nuevos puestos de tra
bajo. 

Sanidad: 
Deportes: No estoy muy al tan

to, pero se hace bien poco. 
Se ten ía que crear un poi i
deportivo más grande, que 
lo necesitamos. . 

Cultura: Más promoción cultu
ral en el campo musical, con 
la gente joven que hay en 
Puertollano que son cantau
tores y no tienen promoción 
ninguna. 

:;e necesita Un teatro y 
mejorar los cines. 

Festejos: Se ten ían que mejo
rar bastante, están muy mal 
programados. 

Manol~ M. 21 anos. Secretaria. 
Urba~lsmo: Se han de arreglar 

mas calles que se arreglan 
muy pocas. 

Sanidad: No se cubren los gas
tos, falta personal sanitario. 

Deportes: No estoy muy infor-
. mada al respecto. 
Cultura: Ultimamente está bas

tante bien, aunque la casa 
de la cultura estuvo casi 
muerta, ahora parece que se 
está a'rreglando. 

Falta un teatro que es bá
si.co e importante para los 
CIudadanos, siempre lo he
mos tenido y ahora está 
muerto de asco. 

M.S.R. Administrativo. 50 anos 
Urb~nismo: Esperaba más. 
Sanidad: Mejor no hablar. 
Deportes: Nos hace falta un 

mejor y más grande Polide
portivo. 

Cultura: Va tirando, dentro de 
lo que cabe, pero nos hace 
fal~ un museo y un teatro. 

FesteJO: Un desastre, sobre to
do en la última feria. 

MIGUEL Y PALMIRA 

AMON FERNANDEZ ESPINOSA, cuarenta y un años, alcalde de 
desde Abril de 1979, ha superado los dos años al frente 

e la primera Corporación elegida democráticamente. Es un hombre 
reocupado profundamente por los problemas que tiene planteados su 

Ciudad. Hoy hemos conversado con él para que nos haga un balance 
e estos dos años de gestión que acaban de finalizar y que coinciden 
n una nueva etapa en el critéiio informativo. 

- Sr. Fernández ¿Se ha esta
blecido como norma el infor
mar periódicamente a lo s veci
nos sobre la gestión municipal? 

"Por supuesto que el infor
mar al ciudadano a través de 
los diferentes medios : radio, 
prensa, boletines, reuniones di
rectas, etc., era algo programa
do y prometido durante las 
elecciones, y 'esto por una ra· 
zón fundamental: En una ciu· 
dad que es gobernada democrá· 
ticamente y que sus ciudadanos 
son conscientes de que son 
soberanos del poder, es decir, 
que los gobernantes, a cual
quier nivel, son investidos de 
un poder que 'emana exclusiva· 
mente del pueblo, y por tanto 
éste tiene pleno derecho a ser 
informado de todas y cada una 
de las gestiones que realizan sus 
gobernantes. Esto es d if ícil que 
lo entiendan los auté ::ratas, pa' 
ra quienes el poder sólo emana 
de una determinada divin idad, 
y sólo a ella tienen que darle 
cuenta de sus actos; pero claro, 
estas personas no creen ni en la 
LIBERTAD, ni en la soberanía 
del pueblo y por lo tanto tam
poco sienten la necesidad de 
dar cuenta de sus actos al resto 
de los ciudadanos". 

- ¿Por qué no nos esboza las 
principales Actuaciones Muni
cipales en estos dos años an
teriores? 

"Sería muy extenso enume
rar las principales realizaciones . 
Seré genérico en esta pregunta. 
En urbanismo hay que destacar 
la revisión del Plan General de 
Ordenación Urbana para Puer
tollano es d irec-

trices poi íticas han sido: a) evi
tar, en lo po'sible la especula
ción del suelo, b) disminuir 
las alturas en los edificios que 
as í lo aconsejaba el sentido co
mún, evitando densidades hu
manas que sólo crean graves 
problemas de convivencia y de 
prestación de servicios, c) Pro
yectar una ciudad que sea más 
racional y más humana, evitan· 
do mediante la vigilancia, la 
Ilegalidad en las construcciones. 
Dentro del Urbanismo tenemos 
que destacar que más de 45 
calles han sido arregladas lle
vando el pavimento, el acerado, 
me jnr iluminación. arholarlo. 
etc., que suman más de 200 
millones de pesetas. 

Ln d~l~telH. l a ~oLlal hdY L¡ue 
destacar la construcción de una 
residencia municipal para aque
llos ancianos que no tienen 
quien los cuide, y que la Se
guridad Social tampoco los 
atiende. 

En Cultura y Ensenanza se 
ha mejorado sustancialmente la 
limpieza de los centros de 
E.G.B., se han invertido más de 
20 millones en arreglar patios, 
cerramientos y obras menores, 
(hay que aclarar que esto es 
competencia del Gobierno, pe
ro si éste no lo hace, las conse
cuencias las sufren nuestros 
hijOS). En Cultura hemos cam
biado el concepto que de ella 
se ten ía, buscando una cultura 
auténticamente popular y par
ticipativa que ha culminado 
con la Universidad Popular ya 
en marcha. Al igual que concer
tamos una gestión descentrali
zada y participativa. También 
la cu emos 

debe tener estas caracter isticas. 
En ese sentido ya se ha termi
nado el primer centro cívico 
municipal en la Barriada 630 
por un valor de unos 6 millone~ 
de pesetas, y se ha empezado 
el 2? en la Barriada S. Se
bastián. 

En definitiva podemos afir
mar que las diferencias que ha
bía 

ciudadanos de Puertollano con 
respecto a los servicios que 
presta su Ayuntamiento, van 
disminuyendo Y tienden a eli
minarse haciendo que todos los 
ciudadanos sean iguales ante su 
Ayuntamiento. 

En deportes se ha hecho el 
campo de fútbol de la barriada 
del Pino y se ha arreglado el 
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